"Von den Bienchen und Blümchen" – Ein Projekt zum Thema Schwangerschaft

Am 23.04.2015 besuchten die Kinder der Integrativen Kindertagesstätte "Pusteblume" die Pleißental-Klinik in Werdau, wo sie von der Qualitätsmanagementbeauftragten Frau Dübler herzlich begrüßt wurden. Der Besuch galt der Entbindungsstation mit Besichtigung des Geburtensaals.

Hier wollten die Kinder mehr zum Thema Schwangerschaft erfahren. Mit Hilfe einer Geschichte wurden die neugierigen Sprösslinge darauf eingestimmt und hatten die Möglichkeit, ihre Fragen los zu werden. Zum Beispiel: Wie kommen die Babys auf die Welt? Wie sieht ein Kreißsaal aus? Was muss man im Umgang mit den kleinen Babys beachten? Anschließend ging es in den Geburtensaal, wo die Kleinen die gehörten Dinge bestaunen und sogar anfassen konnten. Der Höhepunkt unseres Besuches war das Babyzimmer. Dort sahen wir "echte" Babys. Eines davon war gerade mal zwei Stunden auf der Welt. Eine Kinderkrankenschwester zeigte uns, wie ein Baby gewickelt wird. Die Kinder hatten die Aufgabe, den Ablauf zu beobachten, um dann später eine Babypuppe selbst zu wickeln. Zwischen den vielen Eindrücken bekamen wir eine Stärkung zum Durchhalten. Für den

leckeren Snack und das abschließende Präsent möchten wir uns nochmal recht herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt Frau Dübler, die den Besuch ermöglicht hat.

(Ein Beitrag von Anne-Katrin Friedrich aus dem Kindergarten "Pusteblume" in Werdau)









